
Antrag Nr. 15-O-20-0035
SPD-Fraktion

Betreff:

Treppe zwischen Pommernstraße und Taunushalle
- Antrag der SPD-Fraktion -  

Antragstext:

Die Treppe ist marode, so dass trotz Reparaturmaßnahmen ständig neue Teile der Treppenstufen 
abbrechen; die Treppe muss sobald wie möglich saniert bzw. neu angelegt werden.

Begründung:
Die Erneuerung der Treppe ist aus Verkehrssicherungsgründen notwendig. Dabei sollte zugleich 
überlegt werden, wie die Taunushalle barrierefrei erreicht werden kann. Der neben der Treppe
verlaufende Weg weist ebenfalls, wenn auch nur wenige, Stufen auf und ist deshalb nur 
eingeschränkt als barrierefrei zu werten. 
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